



塩中だより

第14号
令和3年7月 2日(金)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学 校 長

2年生～森林づくり授業！

期末テストが終わりました。みなさん、精一杯、あきらめずに、最後まで取り組むことができましたか。テストを受けているみなさんの姿を見ると、きっと、自分の持っている力をフルに発揮できたことと思います。(学校ホームページページにはみなさんのテストに取り組んでいる様子がアップされています。)



1学期も残り10日あまり。7月は、リフネットさんによる「本の帯」づくりのワークショップ、2年ぶりのプール開き、3年生最後の中体連大会、三者懇談会、携帯電話教室、防災教室などなど、様々な行事が目白押しです。

その第1弾として7月1日(木)には、2年生が森林づくり教室(みえ森づくりサポートセンター、四日市農林事務所森林・林業室林業振興課の方に来ていただいたの出前授業)に取り組みました。



森(自然の状態で木が茂っていて、まわりより盛り上がっている場所)

や林(人が植林、伐採などをして人工的に生やし、維持されている場所)の成り立ちや、保存していくことの大切さ、水産資源との関連等を学習しました。



その後、自分で木を切り、それを素材にして、椅子やアクセサリを作成し、6限目の道徳では、環境保護について考えました。



【出前授業の最後には多くの生徒が感想を發表したり、質問をしたいしていました。】

☆☆市教委指導課 学校訪問☆☆

7月1日(木)に市教委指導課の2名の先生が来校されました。
5限目は各学年の授業と空き教室の活用状況を見ていただき、6限目は生徒指導担当から塩浜中の生徒指導全般に関する説明をしました。

校長・教頭も交えて今後の塩浜中のあり方について話し合い、指導課の2名の先生から助言をいただきました。

今後も「チーム四日市」の一員として市教委と連携しながら、よいよ塩浜中になるよう教職員一同努力してまいります。

